

S.A.R. la Princesse Lalla Salma œuvre pour favoriser l'accès des patients aux médicaments innovants

Zitouni IMOUNACHEN - 2016-05-20 16:54:56 - Vu sur pharmacie.ma

Son Altesse Royale la Princesse Lalla Salma, Présidente de la Fondation Lalla Salma - Prévention et traitement des cancers, a présidé jeudi à Rabat, au centre Sheikha Fatma à l'Institut national d'oncologie, la cérémonie de signature du protocole d'accord pour l'accès aux médicaments innovants pour les patients à revenu modeste entre la Fondation Lalla Salma et les laboratoires Roche Maroc. «Initié en 2009, le programme d'accès a permis aux patients démunis de bénéficier de thérapies contre le cancer qui répondent aux standards et protocoles internationaux. Ce programme a permis à plus de 1.500 patients par an de bénéficier des thérapies innovantes de Roche», indique un communiqué de la Fondation Lalla Salma - Prévention et traitement des cancers.

Le renouvellement du protocole d'accord a été signé par Latifa El Abida, secrétaire générale de la Fondation Lalla Salma, et le Dr Peter Hug directeur de Roche pour la région Europe de l'Est, Moyen-Orient et Afrique, Dr Bart Vanhauwere, directeur général Maroc et Afrique du Nord ainsi que Sanaa Sayagh, directrice pharmaceutique et pharmacienne responsable Maroc.